## クリーンパーク北但イベント情報

## ~夏休み工作教室~ を開催しました

令和6年8月18日(日)、環境学習イベント「夏休み工作教室」を開催しました。昨年までは、「クリーンパーク北但まつり」の中で行っていましたが、本年度は、工作の時間を十分に確保したいという思いで、工作教室に特化して実施しました。

「ペットボトル工作(万華鏡作り)」と「里山の木片・枝木を使った工作(自由作品)」に絞って取り組みました。

完成した万華鏡をのぞきこみ、幻想的な世界に歓声をあげたり、木片・枝木のパーツを思い思いに選び、想像を膨らませながら楽しい作品を完成させました。



























## アンケート結果

- ① 「クリーンパーク北但のイベント」に参加するのは何回目ですか?1 回目(2人)、2回目(6人)、3回目(3人)、4回目(0人)、6回目(10人)
- ② 今回のイベントをどこで知りましたか? 市・町の広報 (7人)、ほくたんだより (2人)、知人・友人 (10人)、 前回でのお知らせ (2人)
- ③ 本日のイベントに参加してみていかがでしたか? おもしろかった(21人)
- ④ 本日のイベントで、どの内容ば良かったですか?ペットボトル万華鏡(19人)、木片・枝木自由作品(17人)
- ⑤ 本日のイベントについて、自由に感想をお書きください。
  - ・とても楽しかったです。
  - ・自由作品で人やブランコをつくることができて楽しかった。
  - ・昨年初めて参加してとても良かったので今年も絶対参加したいと思っていました。工 作の時間がしっかりとってあってよかったです。来年もぜひ参加したいです。
  - ・子どもの自由な発想を見ることができました。
  - ・工作時間もゆったりあり、材料もたくさんあって自由に作製できとてもよかったです。
  - ・万華鏡も思っていたよりスムーズにできて楽しかった。いろんな自然の材料で作品づくりができて楽しかった。
  - ・小学生でも作品作りができてよかったです。木の作品も作る時間がたくさんあってよかった。
  - ・昨年とは違った工作だったのでよかった。
  - ・難しかったけど勉強になった。
  - ・今回初めて参加したが、思ったより楽しくて自分の好きなものが作れてよかったです。 次回も参加したいと思う。
  - ・パーツを選んで作るのが楽しかった。上手につくることができてうれしかった。
  - ・今までこんな楽しいイベントを知らずにいたのがもったいなかったです。娘も楽しく 過ごさせて頂き本当に楽しかったです。今後ともよろしくお願いいたします。
  - ・どちらも難しくて大変でしたが、みんなで楽しく作らせてもらいました。ありがとう ございました。
  - ・万華鏡は大変でした。でも、とてもきれいな作品ができてうれしいです。木の作品は 夢中になりました。梅ジュースとてもおいしかったです。